

Itinerario BARILOCHE VERANO 2025 (5 nts c/MAP)

DIA 1: Salida en bus con coordinador permanente.

DIA 2: Arribo a ***SAN CARLOS de BARILOCHE***



Alojamiento en el hotel previsto

Por la tarde ***Circuito Chico*** Cena.

Es un recorrido de 70 km en total. Tomamos la Av. Ezequiel Bustillo bordeando el lago Nahuel Huapi desde la cual se aprecia la Isla Huemul, playa bonita, barrios residenciales, y más adelante entre diferentes paisajes se llega a ***Cerro Campanario*** Tiempo para ascender por la aerosilla (opcional) hasta la cumbre (1050 mts) y contemplar las hermosas vistas panorámicas de la región: Lagos Moreno y Nahuel Huapi, laguna El Trébol, Península de San Pedro y Llao Llao, Isla Victoria, los cerros Otto, López, Catedral y la ciudad de Bariloche.

El recorrido llega hasta la zona de Llao Llao con el hotel del mismo nombre, y frente a éste, el Puerto Pañuelo.



Regreso a la ciudad.

DIA 3: Desayuno. Día libre. Cena

Recomendamos excursión terrestre opcional a ***San Martín de Los Andes y Camino de 7 Lagos*** (día completo) Sin ninguna duda una de las excursiones más lindas y características de la región de los lagos andinos patagónicos, partimos desde Bariloche y tomamos sentido norte la ruta 237, después de transitar 17 km llegamos a un cruce donde tomamos la ruta 231 a Villa la Angostura, y recorreremos el famoso "camino

de los 7 lagos” con sus aguas cristalinas de tonos azulados y verdosos. Apreciaremos increíbles paisajes, desde estepa a bosques, ríos y los lagos Correntoso, Espejo, Villarino, Falkner, Escondido, Machónico y Lácar.



Nos detenemos a apreciar y fotografiar los miradores destinados y arribamos a la ciudad de San Martín de los Andes al mediodía, donde tendremos tiempo libre para almorzar y disfrutar del majestuoso lago Lácar.



Regresamos por la tarde realizando una parada en la pintoresca ciudad de ***Villa La Angostura*** donde podremos recorrer la zona céntrica de este maravilloso lugar.



DIA 4: Desayuno. Día libre. Cena

Recomendamos excursión lacustre opcional a ***Isla Victoria ó Puerto Blest***

Isla Victoria con Bosque de Arrayanes (medio día) Desde Bariloche a Puerto Pañuelo, donde navegaremos por el lago Nahuel Huapi hacia puerto Anchorena, ubicado en Isla Victoria. Aquí podemos disfrutar de una flora autóctona, prolífera en especies de magnífico porte, deteniéndonos en sus miradores naturales y distintos senderos, que permiten apreciar la magnífica belleza de lugar. Nuevamente embarcados continuamos a la península de Quetrihué donde se recorre a través de un sendero de madera el bosque de los Arrayanes, formación arbórea única en el mundo con ejemplares centenarios.



Finalizado el circuito regreso a Puerto Pañuelo y traslado a la ciudad.

Puerto Blest con Cascada de los Cantaros (día completo) Zarpando de Puerto Pañuelo, en la península del Llao Llao, esta excursión le propone conocer a lo largo de una hora de navegación, el islote Centinela, donde descansan los restos del Perito Francisco Pascasio Moreno, padre de los Parques Nacionales en la Argentina, para luego arribar a la Cascada de los Cantaros. Luego, camino arriba, podrá internarse en la frondosa vegetación de la selva Valdiviana, llegar al Lago Cantaros, lugar de nacimiento de la cascada, para allí disfrutar de la presencia contundente de un alerce con más de 1.500 años. Navegará apenas cinco minutos más para llegar finalmente a Puerto Blest, el lugar que ha maravillado durante años a los turistas que lo visitan desde los más diversos países del mundo. Podrá visitar desde allí la bahía y conocer las márgenes del Lago Frias, cuyas peculiares aguas verdes, provienen de uno de los glaciares del Cerro Tronador, límite natural entre Argentina y Chile.



DIA 5: Desayuno. Día libre. Cena

Recomendamos excursión a ***Bolsón con Lago Puelo*** (día completo) Iniciamos el recorrido en sentido sur por la mítica ruta 40, rodeando los lagos Gutiérrez, Mascardi y Guillermo de particular belleza, es un trayecto indescriptible que nos permite atravesar paisajes maravillosos como La Pampa del Toro, el Cañadón de la Mosca, descenderemos al río Villegas y luego El Foyel.

A 20 km de El Bolsón cruzaremos a Chubut para conocer el Lago Puelo, lugar paradisíaco ubicado al pie del cerro 3 Picos.



Regreso al hotel.

DIA 6: Desayuno. Día libre. Cena

Recomendamos excursión a ***Cerro Tronador y Ventisquero Negro*** (día completo) En dirección a la Cordillera de los Andes, por la ruta nacional 258 y hacia el sur, bordeamos los márgenes de los lagos Gutiérrez y Mascardi, y llegamos al camino de ripio que nos deja en la base del Cerro Tronador. Se trata de un trayecto sinuoso, rodeado por bosques de coihues y lengas, que al cruzar el puente del Río Manso nos permite llegar a Pampa Linda. Esta pequeña llanura está próxima al glaciar Manso, también conocido como Ventisquero Negro ubicado al pie del cerro más alto del Parque Nacional, el Cerro Tronador, caracterizado por el sonido producido por el rompimiento y desprendimiento de los glaciares alojados en sus cumbres. Desde este punto podremos apreciar dichos glaciares, tales como el “Ventisquero Negro”, en el cual a la orilla de este mismo observamos la naciente del Río Manso donde solemos encontrar témpanos de hielo flotando en este lago color verde esmeralda.



Al regresar visitaremos la Cascada del diablo donde podremos realizar una pequeña caminata de particular belleza, o bien para el que lo desee quedarse en la cafetería y disfrutar las delicias que nos ofrecen. Regreso al hotel por la tarde.

DIA 7: Desayuno. Salida en viaje de regreso.

DIA 8: Arribo al punto de partida. Fin de nuestros servicios.

Este itinerario es solo a efecto informativo y puede sufrir modificaciones

Nota aclaración: Las excursiones que no se detallan como incluidas en el programa/itinerario son consideradas excursiones opcionales, por lo tanto están excluidas expresamente de la tarifa por lo que su contratación deberá ser efectuada exclusivamente a través de un agente oficial autorizado en destino. Por tanto el Operador no se hace responsable por los servicios opcionales que contrate el pasajero ni por los daños y perjuicios de cualquier naturaleza que pudiera sufrir éste, su equipaje y demás objetos de propiedad de éste.